

# *Paraguay: manifestantes piden reactivar ley medioambiental para salvar al Chaco*

---



Asunción, 13 ene (RHC) Las manifestaciones en todo el país en contra de la tala indiscriminada de árboles como parte de la campaña Salvemos al Chaco, proponen una reactivación de la Ley de Deforestación Cero, informaron hoy fuentes oficiales.

El coordinador de esa cruzada para proteger la región más extensa del país, Raúl Gullón, aseguró a los medios que habrá más movilizaciones en los próximos días.

Destacó que en 72 horas se agruparon más de mil personas interesadas en sumar su voz de protesta contra la tala indiscriminada de bosques.

Fue muy lindo porque no éramos solo seis los que estábamos preocupados por el medioambiente. Esto nos impulsa mucho más a seguir creciendo contra la deforestación, señaló Gullón.

Adelantó que en estos momentos acopian firmas para solicitar al presidente Mario Abdo, la reactivación de una ley que defienda al medioambiente. 'Ya tenemos 57 mil rúbricas y tenemos que llegar a 75 mil, dijo.

Gullón dijo que a partir de ahora mantendrán una reunión para un análisis sobre lo que se realizó durante la movilización y definir el lugar de las futuras manifestaciones.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/180921-paraguay-manifestantes-piden-reactivar-ley-medioambiental-para-salvar-al-chaco>



**Radio Habana Cuba**